
校訓  拓く （英知・創造・愛郷）  
     自主性に富み生き生きと生活する人間 

☆ 学力を身につけた生徒 

☆ 意志の強固な生徒 

☆ 体力の充実した生徒 

☆ 思いやりのある生徒 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

  

                     

           

校長 浦 邊 弘 之 

 

例年より暑かった夏が過ぎ、ようやく涼しく

過ごしやすい秋が続くのかと思いきや、どうや

ら秋は駆け足で通り過ぎるようで、朝晩の冷え

込みが身にしみる今日この頃です。また、道内

の各峠では積雪があり、そろそろ冬の準備が必

要かも知れません。１０月から後期に入り半月

ほどが過ぎました。新たな役員のもと後期生徒

総会が行われました。よき伝統を受け継ぎなが

ら新しい発想を生かして、生徒全員が楽しくて

有意義な学校生活を送れる昆布森中学校をつく

っていきましょう。 

さて、昆中祭も終わり、大きな学校行事はあ

りませんが、各学年でそれぞれ充実した教育活

動に取り組んでいます。３年生は部活動が終わ

り、放課後学習に取り組んでいます。９月の総

合Ａテスト、１０月の総合Ｂ

テストが終わり、残すは総合

Ｃテストです。１１月下旬か

らはじまる三者面談に向け

て、受験生として学力アップ

を目指し、希望する「進路の

実現」のために頑張りましょう。２年生は、望

ましい勤労観、職業観を育み、自己の将来に夢

や希望を抱き、その実現を目指す意欲の高揚を

図るため、「職場体験学習」を行いました。は

じめての職場に赴き、緊張し

ながらも、仕事の内容を体験

するとともに、職員の方やお

客さんなど多くの人との触れ

合いや交流を通し、一回り大

きく成長し、一歩大人に近づ

いたようです。１年生は、総合的な学習の時間

（ふるさと学習）の中で「縄文文化」について

学習しました。釧路市博物館

から講師の先生に来ていただ

き、竪穴式住居や縄文土器、

貝塚などの縄文時代のお話し

を聞いたり「石器づくり」を

行いました。石器づくりでは

古の時代に思いをはせながら、黒曜石から矢じ

りをつくる作業を体験しました。 

真剣に進路に向かう３年生、将来の職業人と

しての意識を強くした２年生、先人の文化を学

び自分たちの今の社会や生活を考える１年生、

それぞれが目的意識を持って真剣に取り組みな

がら学校生活を送っています。 

今年度も後半戦に入りました。子どもたちは

４月当初からは大きく成長した姿をまじまじと

見せてくれています。秋は駆け足で通り過ぎそ

うですが、本校はじっくり腰を据え、今後も各

ご家庭や地域からの協力をいただきながら教育

活動を展開して参ります。 

 

 

日 曜    行 事 予 定 

１ 水 教育相談⑤ 

２ 木 後期専門委員会 基礎体力向上運動 

３ 金 文化の日 

４ 土  

５ 日  

６ 月 全校朝会 

７ 
火  AED 講習会 

後期中間テスト範囲提示（３年生） 

８ 水 学力テスト総合 C  

９ 木 公開研究会 

10 金  

11 土  

12 日 釧路管内 PTA 連合会釧路町大会 

13 月  

14 火  

15 水  

16 木 スクールカウンセラー来校 

後期専門委員会 

17 金  

18 土  

19 日  

20 月  

21 火  

22 水 後期中間テスト（３年） 

23 木 勤労感謝の日 

24 金 職員会議 

25 土  

26 日  

27 月  

28 火 水産学習（全学年）三者面談① 

29 水 三者面談② 

30 木 三者面談③ 

 

 

令和５年度    令和５年１０月２０日（金） 

 ＮＯ．７     釧路町立昆布森中学校 

教

育

目

標 

 

「後期も充実したものに」 

 

 
            

 



＊昆布森中学校ホームページもご覧ください。 
学校の近況や情報、学校だよりも載せています 
https://konbumorijh.kushirocho.ed.jp/ 

 

 

 

 

 

 ９月２８日（木）に後期生徒会役員選挙が

行われました。立候補者の３人が、壇上で

堂々とした立派な態度で生徒会役員として取

り組みたいこと等を全校生徒に力強い言葉で

伝えていました。以下は、演説の一部です。 

 

「私が生徒会長になった 

ら学校内だけではなく 

地域の方々や学校に訪 

問してくれる方々にも 

積極的に挨拶できる 

学校にしたいです。」     

 会長候補 杉渕颯紀さん 

 

「昆布森中学校はみんな 

 優しい生徒ばかりなの 

で僕が 3 年生になるま 

で続けていきたいと思 

います。」 

副会長候補 古谷志琉君 

「生徒会に入ったら今も 

仲のいい学校ですが、 

もっと仲を深めていき 

たいです。そのために 

生徒会企画の回数を増 

やしたりしたいです。」 
書記候補 椎野太翔君 

 
演説後は、信任投票と 

なりました。開票の結果、 
立候補者全員が信任され 
ました。新たな生徒会役 
員の活躍を期待していま 
す。 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 ９月２７日（水）に１年生を対象にして、 
陶芸教室が行われました。講師の先生方の指 
示に従って、土を力強くこねた後で、自分の 
想い描く作品にするために、真剣な表情で形 
を整えていました。どのような作品が完成す 
るのか、今から楽しみです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
１０月１０日（火）、１年生「総合的な学

習の時間」に、釧路市立博物館学芸員による
出前授業が行われました。釧路（昆布森）周
辺の縄文人の生活の様子や黒曜石から狩りの
道具をつくる体験学習を通して、「人間が生
き延びるために一番大切なこと」について考
える授業でした。 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
１０月１２日（木）１３日（金）の二日

間、２学年の職場体験学習が実施されまし
た。生徒は、各自が設定した課題解決に向け
て、体験学習を行う事業所を選択しました。
今年度は、DCM 木場店、釧路市中央図書館、
ドン・キホーテ釧路店の各事業所に生徒が１
名ずつお世話になりました。各事業所の職員
の方々から丁寧なアドバイスを受けて、一生
懸命に活動に取り組んでいました。 
学校生活では学べない貴重な体験が、今後

の学校生活や進路選択に活かされることを期
待しています。 
 


